
Herr Oberbürgermeister Dr. Olaf Tauras führt kurz in die Vorlage ein und gibt einen Über-
blick.  
 
Herr Voigt stellt folgenden Antrag: Die Verwaltung soll zur nächsten Sitzung die Ergebnisse 
einer Risikoanalyse, in Form einer Auflistung aller übernommenen Risiken, unter Angabe des 
möglichen Schadensausmaßes und der Eintrittswahrscheinlichkeit sowie der daraus resultie-
renden Risikovorsorge vorlegen. 
 
Die Nachfragen von Herrn Voigt und Herrn Seib werden von Herrn Oberbürgermeister Dr. 
Tauras und Herrn Kohlmorgen, beantwortet. 
Weitere Wortbeiträge zu diesem Tagesordnungspunkt erfolgten von Herrn Seib, Herrn Lin-
gelbach, Frau Schwede – Oldehus und Herrn Hahn.  
 
Beschluss: 
 
Der Antrag wird mit 1 Ja-Stimmen, 6 Nein-Stimmen und 1 Enthaltung abgelehnt. 
 


